
 

  
 École Sacré-Coeur 

 

 
  

École primaire Sacré-Coeur 
240, du Jumonville, Québec (Québec)  G1K 1G4 
TÉLÉPHONE : 418 686-4040 poste 4033   TÉLÉCOPIEUR : 418 525-8565 
www.cscapitale.qc.ca/sacre-coeur 
www.cscapitale.qc.ca 

    …1 

 

 

 

Conseil d’établissement 
Procès-Verbal 

Convocation à la séance ordinaire du 2 mai 2023,18h30 

Classe de madame Karine L. 
 

 

 

Liste des représentants présents 

Représentant.es  parents 
Emilie Tremblay 
Kaysandra Waldron 
Anouk Simard 
Michelle Leduc 
 
Représentant.es  enseignants 
Karine Lachance 
Josée Dubé 
 
Représentant.e Service de garde 
Manon Fiset 
 
Représentant.e du personnel de soutien 
Catherine Beaumier 
 
Représentant.e professionnel 
 
 
Direction                            
Sylvie Beaudoin  
 
Membre de la communauté  
Véronique Vachon (Joujouthèque) 
Julie Langlois (Patro Laval) 
 

Liste des représentants absents 
Caroline Bourgeois (Professionnel) 
Vincent Arsenault (parent) 
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Numéro  Sujet 

1. Ouverture de la rencontre 
Présences et quorum 
Mme Caroline Bourgeois et Mme Vincent Arsenault sont absents. 

2. Question du public/Mot de l’OPP 
 

3. 
 
CÉ 02-05-2023-01 
 

Adoption de l’ordre du jour 
Mme Véronique propose et Mme Michelle adopte.  
Adopté 
 

4.  
 
CÉ 02-05-2023-02 
 

Adoption du procès-verbal de la séance du 15 février 2023 
Coquille : séance du 15 février. 
Proposé par Anouk Simard, adopté par Kaysandra Waldron. 
Adopté  

5.  Suivi au procès-verbal 
La Disco est en préparation. La date sera le vendredi 26 mai. Les parents recevront l’invitation sous peu. 

6. Correspondance 
a) Lecture du courrier 

RAS 

7. 
 
 
CÉ 02-05-2023-03 
 
 
 
 
CÉ 02-05-2023-04 
 

Les Rapports et la Reddition de comptes : 
 

a) Frais chargés aux parents en 2023-2024 
Les factures sont toutes statut quo ou à la baisse.  
 
Proposé par Émilie et approuvé par José Dubé. 

  
b) Liste de matériel scolaire 2023-2024 

Règle à suivre : on ne peut pas exiger des marques. Les listes sont sensiblement les mêmes que l’an 

dernier. Changement à faire dans la liste du 902, mettre la recommandation pour les écouteurs et la souris 

d’ordinateur dans une catégorie facultative. 

 

Proposé par Michelle et approuvé par Véronique.  

 

Des nouvelles de l’école: 
 

a) Projet éducatif 

68 parents ont répondu au sondage. Les parents sont plutôt en accord quant à la communication, des 

encadrements, des aménagements physiques, au niveau du traitement des situations problématiques, 

du parascolaire, la prise en considération de leur opinion. Les opinions sont plutôt partagées concernant 

les devoirs et les informations sur les services éducatifs. Les parents sont majoritairement ‘’tout à fait en 

accord’’ quant à la sécurité de leur enfant à l’école, à la référence de ceux-ci vers des adultes de 
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confiance, la satisfaction quant au service de garde, le sentiment de bienvenu à l’école, le sentiment de 

bonheur de leur enfant à l’école, le sentiment de compétence des parents. La page Facebook serait plus 

fréquentée par les parents que la page web de l’école. La plateforme Mozaïk serait à travailler, les 

parents aimeraient pouvoir répondre et appréciaient les commentaires positifs dans l’agenda porté par 

l’enfant.   

b) Service de la Parenthèse 

Sortie à venir le 11 mai pour la parenthèse. Équipe présente et solide. La fin de l’année arrive à grands 

pas. On sent une fébrilité pour les plus grands qui quitteront tous vers une nouvelle école l’an prochain. 

c) Comité 100e 

La visite du moulin sera possible. Un rallye aura lieu (organisé par la classe de M.Francis). Les capsules 

de M. Dominic seront présentées aux élèves. Le 2 juin, les portes seront ouvertes pour tous les anciens. 

Engramme dévoilera l’œuvre qui a été faite au courant de l’année et les élèves pourront poser leurs 

questions aux anciens. Un journal a aussi été fait par M. Dominic et des élèves. 

d) Orthophonie 

Suite au départ en retrait préventif de Mme Alexandra, une nouvelle orthophoniste a été trouvée. Elle 

fera des évaluations jusqu’à la fin de l’année. Une deuxième personne viendra les mercredis après-midi 

pour donner des services directs aux élèves. 

e) Organisation scolaire 2023-2024 

En date d’aujourd’hui, il y a un groupe en préscolaire 4 ans et un groupe en préscolaire 5 ans. Cela 

créerait une fermeture de classe pour une maternelle 5 ans. Il n’y aura pas de 3-4e année l’an prochain. 

f) Agenda 

Reste sensiblement la même chose. On se tourne par contre vers un vocabulaire plus positif pour parler 

de ‘’comportements attendus’’ au lieu de ‘’règles’’.  

 

Points de décision et recommandations 

8. 
 
 
CÉ 02-05-2023-05 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ 02-05-2023-06 

Travaux du conseil 
a) Sorties éducatives 

Les 3e années sont allés au musée le 14 avril en autobus de ville. Aucun coup. Le 11 mai, les maternelles 
aimeraient accueillir l’organisme Educazoo. Aucun coût aux parents. Le 13 juin, les élèves du 2e et 3e cycle 
se rendrait au Centre de plein air de Beauport. Aucun coût pour les parents. Possibilité de sortie à la base 
de plein air de Ste-Foy pour le 1e cycle aussi. Détails à venir. 
 
Anouk Simard propose et Kaysandra Waldron approuve. 

 
Approuvé 

 

b) Activité des finissants 

Un souper le 15 juin aurait lieu au restaurant Le Renard et la Chouette. Le souper des élèves serait payé 

par le financement fait par les finissants. Une Disco aurait lieu à l’école par la suite. Le 16 juin, les élèves 

auraient congé le matin.  

 

Karine Lachance propose et Émilie Tremblay approuve.  

 

c) Journée du 22 juin 
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 Olympiade de prévu. Proposition d’un ruban de participation pour ceux qui n’auront pas de médaille et 

ajout de mentions spéciales. Horaire continu pour tous. Le transport sera modifié.  

 

Michelle Leduc propose et Véronique Vachon approuve.  

 

d) Développement durable 

Une activité de chapeaux fous a eu lieu. Belle participation. Retour sur les activités qui ont eu lieu avec 

notre partenaire Rémi (l’agriculteur urbain) avec entre-autre l’hydroponie et la cuisine à base d’insectes.  

9. 
 

Affaires nouvelles: 
a) Mot de la responsable du service de garde. 

La fin de l’année approche. Les clubs fonctionnent bien (les lundis soirs). Les grands auront accès au 
terrain de Deck Hockey du Patro. Révision des budgets. On regarde actuellement pour les heures de 
fermetures. Possibilité de modifié l’horaire de 18h à 17h45 pour l’année prochaine.  

10. 
 
 

Rapport aux membres parents, de la personne déléguée au comité de parents de la commission scolaire.  
N/A 

11. 
 
CÉ 02-05-2023-07 
 

Levée de la séance 
Mme Anouk Simard propose la levée de l’assemblée à 20h20 et appuyée par Mme Michelle Leduc.  
Adopté  

 

 

 

 

 


